
問 行政経営課企画調整担当（ ☎ 591-7701）

　 11 月 29 日に大野元
も と

裕
ひろ

埼玉県知事が「 ふれあい訪問」 で北本市を 訪問し 、 三宮市長と と も に市内事業者を

視察し まし た。

　「 ふれあい訪問」 と は、 地域の実情を把握し て埼玉県政に的確に反映するため、 知事自身が県内各地の様々

な現場を訪問するも のです。 今回は、「 株式会社興
こ う

電
でん

舎
し ゃ

」 と 「 合同会社暮ら し の編集室」、「 株式会社ノ ヴァ 」

の３ か所を訪問し 、 各事業者の取り 組みや想いを聞きまし た。

　 創業 104 年を 迎える興電舎は、 煩雑な手作業を 画像

処理技術などを使っ て自動化する設備、 FA（ フ ァ ク ト

リ ーオート メ ーショ ン） 設備の製造を行っ ています。

　 設計・ 組立の他、 板金加工・ 塗装までを 社内で一貫

生産でき る ため、 顧客ニーズへのき め細かい対応が可

能です。 また、大学と AI ロボッ ト の共同研究を実施し 、

新たな自動化分野にも 挑戦し ています。

　 知事は FA 設備の製造過程を視察し 、 代表や社員の皆

さ んと 意見交換を行いまし た。

合同会社暮ら し の編集室は、 地元出身の若者を 中心

に結成さ れた会社です。

　 まち づく り ワーク ショ ッ プ「 き たも と 未来会議」 や

「 & green m arket」 を 開催する など、 北本暮ら し の魅

力的なモノ ・ コ ト ・ ヒ ト を「 みつけ・ さ さ え・ つたえ」

新し い場や関係性を築く 様々な活動を展開し ています。

　 知事は北本団地商店街にオープン し たシェ アカ フ ェ

「 中庭」 を視察し 、 代表や団地活性化プロジェ ク ト に関

わる皆さ んと 意見交換を行いまし た。

株式会社ノ ヴァ は「 地球と 子ども たち の未来のため

に」 を行動指針と し て、世界各地のオーガニッ ク （ 有機）

生産者から ド ラ イ フ ルーツやナッ ツを輸入し 、 販売し て

います。 仕事と 家庭を両立でき る勤務体系が整備さ れて

おり 、 熟練スタ ッ フ が長く 活躍できる環境です。

　 酒類製造免許を取得し 、 現在はト マト リ キュ ールの製

造にも 挑戦し ています。

　 知事は、 工場での作業工程を視察し 、 代表や社員の皆

さ んと 意見交換を行いまし た。
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行政経営課企画調整担当 ( ☎ 511-7701)問

② 2022年１ 月１日発行

　 市民の皆様におかれまし ては、 よき新春をお迎えのこ と と 、 お慶び申し 上げます。 また、 日頃から 市政運営に

対し まし て格別なる御理解と 御協力を賜り 、 厚く 御礼申し 上げます。

　 北本市は、 昨年 11 月３ 日をも ちまし て市制施行 50 周年を 迎えまし た。 大き な節目を 迎えるこ と ができ まし

たのも 、 こ れまで本市の発展に御尽力いただいた先人の方々の御功績の賜物と 心より 感謝申し 上げます。

　 一昨年から 始まっ た新型コ ロナウイ ルス感染症は未だ収束に至ら ず、 現在も 私たちの生活様式に大きな影響を

及ぼし ています。

　 本市は、 市民の皆様の御協力により 、 感染者数が落ち着いている状況にあり ますが、 感染拡大時に備え、 ワク

チン接種や支援体制の一層の充実を図っ ており ます。

　 こ のコ ロナ禍において、 私たちを取り 巻く 環境は大き く 変化し ています。

こ のよう な中、 昨年は地域循環共生圏や、 地域共生社会のシン ポジウムの

開催など、私たちの暮ら し に直結する取組や、創業支援セミ ナーの実施、シェ

アサイ ク ルの開始など、 地域の活性化に向けた取組に着手し た一年であり

まし た。 今後も 、 こ う し た変化に対応するため、 自治体には一過性の取組

ではなく 、 地域の資源を 最大限に活用し た、 次世代へと 続く 政策が強く 求

めら れています。

　 本市が「 緑に囲まれた健康な文化都市」 と し て成長し 続ける まち と なり

ますよう 、 皆様の御理解と 御協力のも と 、 将来を 見据えた持続可能なまち

づく り をめざし 、 全力で市政運営に取り 組んでまいり ます。

　 本年が皆様にと っ て幸多き 年と なり ますよう 、 心より お祈り 申し 上げま

し て、 新年の御挨拶と いたし ます。

　 市民の皆様におかれまし ては、 輝かし い新春をお迎えのこ と と 、 心より お慶び申し 上げます。 また、 日頃より

市議会に対し まし て御理解と 御協力を賜り 、 心より 感謝申し 上げます。

　 令和２ 年以降、 私たちの生活に深刻な影響を及ぼし ている新型コ ロナウイ ルスは、 いく つも の変異株が発生し 、

現在も 世界中で感染拡大が続いています。 こ う し た中、 市議会と いたし まし ては、 市民の皆様の声を市政に反映

さ せるため、 過去に例のない状況下においても 感染対策を講じ ながら 議会運営を行っ ています。 新たな日常にお

いて皆様が安全・ 安心に暮ら すこ と ができるよう 、 議事機関と し ての役割をし っ かり と 果たし てまいり ます。

　 市議会におき まし ては、 ４ 月から 議会モニタ ー制度の運用を開始し 、 市

議会の円滑かつ民主的な運営の推進に取り 組んでおり ます。 また、 ６ 月に

子ども の権利に関する特別委員会を設置し 、 市民の皆様をはじ め関係団体

等に意見をお聴き し ながら 、 子ども の権利条例の制定に向け、 鋭意取り 組

んでいると こ ろです。

　 本市は、 令和３ 年 11 月に、 市制施行から 50 年の大き な節目を 迎えま

し た。 身近で開かれた議会の実現に向け決意を新たにすると と も に、 皆様

が安心し て暮ら せる共生のまちの実現に向け、 議員一同、 全力で取り 組ん

でまいり ます。

　 本年も 一層の御支援、 御協力を賜り ますよう 、 心より お願い申し 上げま

すと と も に、 皆様にと り まし て希望に満ちた実り 多い一年と なり ますよう

祈念申し 上げ、 新年の挨拶と さ せていただきます。
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新年のご 挨拶
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新年 挨拶

①広報きたもと No.1007


